



Enfermería vuelve a estar entre las diez carreras más demandadas en la USAL

La escuela ha recibido para este curso un total de 1.650 solicitudes de acceso

B. B. G. (347) e Ingeniería Mecánica (196). La carrera de Enfermería en el Campus Viriato de Zamora se vuelve a situar entre las diez carreras más demandadas en la Universidad de Salamanca. Esta titulación ha sumado un total de 1.650 solicitudes, tan solo tres menos que la misma carrera que se imparte en el campus de Ávila.

Tras Enfermería, Educación Primaria, con 435 solicitudes, es la segunda carrera en peticiones de entrada en el campus zamorano. Le siguen Educación Infantil (362 peticiones), el doble grado de Educación Infantil y Primaria

La USAL ya ha matriculado a 3.891 estudiantes de nuevo ingreso para este curso, cifra ligeramente superior a la registrada el año pasado al inicio del período de matrícula de septiembre (3.719). De estos nuevos estudiantes 2.880 cursarán el grado elegido como primera opción, según se desprende de las estadísticas oficiales elaboradas en las universidades públicas de Castilla y León ante el inicio del tercer proceso de matriculación que se desarrollará del 6 al 7 de septiembre.



Un grupo de alumnos, tras realizar los exámenes de Selectividad, en el Campus Viriato. | Foto L. O. Z.

La Universidad de Salamanca continúa siendo de este modo la preferida de Castilla y León por los alumnos para iniciar sus estudios superiores, como refleja el dato de 14.487 inscritos en prime-

ra opción de un total de 29.237 jóvenes inscritos, es decir, el 49,55%, cifra superior a la de la Universidad de Valladolid (7.843) y por delante de León (4.635) y Burgos (2.272).

Respecto a las titulaciones más demandadas en la USAL, las estadísticas sitúan a Medicina, Psicología y Enfermería de Salamanca entre las tres primeras de la lista de carreras.